



UNILLANISTA

Unillanos le apuesta

a llegar a más municipios del Meta

Facultad de Ciencias Humanas y de la Educación realizó lanzamiento del programa de Sociología

Concluyen con éxito los espacios de diálogo para el informe de gestión 2024 en la Universidad de los Llanos

Éxito en el III Foro Internacional de Pediatría en Unillanos

OIRI realizó Encuentro de Intercambio de Experiencias con estudiantes y docentes que participaron en programas de movilidad en investigación





Unillanos le apuesta *a llegar a más municipios del Meta*

Por: Valentina Hernández Vivas

El rector Charles Arosa se reunió con el alcalde del municipio de Cumaral, Albeiro Serna, con el objetivo de expandir y ampliar la oferta académica de nuestra Institución a más municipios del Meta. En esta visita, se habló de tres propuestas viables a corto y mediano plazo como lo son: La implementación de programas de bilingüismo, el desarrollo de carreras tecnológicas en las áreas agroindustrial, turismo y desarrollo de software, además de implementar posgrados.

Estas iniciativas buscan brindar diferentes oportunidades académicas que contribuyan al crecimiento de la educación superior en la región.

Albeiro Serna, alcalde del municipio manifestó que “Durante la reunión, se lograron concertar acuerdos que se consideran viables y que apuntan a impulsar el desarrollo del municipio, ya que no solo abrirán las puertas a muchos jóvenes, sino que también apostarán a la educación superior como motor de progreso, fomentando su desarrollo profesional y personal”.

Con estas acciones, la Universidad de los Llanos reafirma su compromiso de llevar la educación a todos los rincones del Meta, facilitando así el acceso a una formación de alta calidad.

Facultad de Ciencias Humanas y de la Educación realizó lanzamiento del programa de Sociología

La Facultad de Ciencias Humanas y de la Educación de la Universidad de los Llanos realizó el lanzamiento del nuevo programa de Sociología, el cual formará parte de la oferta académica de nuestra Institución a partir del 2025-1.

Por: María Paula Vanegas

El evento se llevó a cabo el pasado jueves 12 de septiembre en el auditorio de Idermeta y tuvo como objetivo presentar este nuevo programa con el que Unillanos busca ampliar las opciones educativas para la región, brindando una sólida formación en sociología y promoviendo la comprensión de las dinámicas sociales en un mundo cada vez más diverso y cambiante.

El programa de Sociología de la Universidad de los Llanos estará enfocado en proporcionar a los estudiantes las herramientas teóricas y metodológicas necesarias para analizar y comprender los procesos sociales, fomentando así su participación activa en la construcción de una sociedad más justa e inclusiva.

Para más información sobre el programa y los requisitos de inscripción, se invita a los interesados a estar atentos a las comunicaciones oficiales de la Universidad de los Llanos, cuyas inscripciones estarán abiertas a principios de octubre de 2024.

Cabe mencionar que este programa tendrá una duración de 9 semestres, modalidad presencial y contará con 140 créditos.





Concluyen con éxito

los espacios de diálogo para el informe de gestión 2024 en la Universidad de los Llanos

La iniciativa “¿Cómo va Unillanos?” ha culminado exitosamente con una serie de espacios de diálogo desarrollados a través de la cuenta oficial de la Universidad en Instagram, dedicados a la revisión y evaluación del informe de gestión 2024. Estos encuentros fueron fundamentales para recoger las opiniones e inquietudes de la comunidad universitaria en general.

Por: Nataly Calderón

A lo largo del año, la Universidad de los Llanos ha mantenido su compromiso con la transparencia y el diálogo abierto mediante su estrategia de rendición de cuentas. En abril, se llevó a cabo el primer espacio de diálogo con los directivos de IDEAD, Biblioteca, Admisiones, Bienestar y OIRI. En mayo, se realizó un segundo encuentro con los decanos de las facultades: Ciencias Básicas e Ingeniería, Ciencias de la Salud, Ciencias Económicas, Ciencias Humanas y de la Educación, así como Ciencias Agropecuarias y Recursos Naturales. Finalmente, en septiembre, se desarrollaron las sesiones con la alta dirección institucional, incluyendo la Dirección de Proyección Social, la Dirección General de Investigaciones, la Dirección General de Currículo, la Vicerrectoría Académica, la Vicerrectoría de Recursos y la Rectoría.

Diseñados para facilitar una comunicación abierta, estos espacios de diálogo permitieron la interacción entre los líderes de la Universidad, los miembros de la comunidad académica y el público en general. En total, se transmitieron 16 sesiones, donde se presentaron logros, desafíos y proyectos futuros de la Universidad; se alcanzó una audiencia de 300 personas y se brindaron respuestas a las inquietudes presentadas por la comunidad a través de las diferentes herramientas habilitadas. El cierre de estos espacios marca el proceso de evaluación y planificación de la Universidad de los Llanos. Los aportes recogidos serán fundamentales para la toma de decisiones y para seguir construyendo una institución que responda a las necesidades y expectativas de su comunidad.

Asimismo, se informa que en diciembre se llevará a cabo la Audiencia Pública de Rendición de Cuentas, un espacio en el que se compartirán los resultados de este proceso y se continuará fomentando el diálogo y la participación activa de todos los miembros de la comunidad universitaria. En esta audiencia, la Universidad presentará los resultados consolidados del año y los avances del Plan de Desarrollo Institucional, reafirmando su compromiso con la transparencia y la rendición de cuentas como pilares fundamentales para el fortalecimiento institucional.

Éxito en el III Foro Internacional de Pediatría en Unillanos

Durante dos días, expertos de Chile, México, Brasil y Colombia, se dieron cita en el auditorio Jaime Garzón de la Universidad de los Llanos, en el marco del III Seminario Internacional de Pediatría, 'Unidos por la salud de los niños' un importante evento liderado por la Facultad de Ciencias de la Salud.

Por: Dúmar Parra

Al evento asistieron estudiantes, docentes, profesionales y especialistas del área de la salud y la educación infantil, quienes presenciaron ponencias y talleres prácticos sobre temas como: Lactancia, Parto humanizado, Cáncer infantil, Hábitos de una buena crianza, Humanización de los cuidados en estudiantes de Enfermería, Cargas de enfermedades por VIH/SIDA, Desarrollo cognitivo y social del niño, Absceso pulmonar en pediatría, entre otros.

“El evento me ha parecido muy importante, ya que nos enseña a poder unificar conocimientos, puntos de vista y lo más importante, contar con personas expertas que nos visitan de otros países para brindarnos todo su conocimiento, lo que es muy importante para nuestra formación”, aseguró Érika Giraldo, estudiante de octavo semestre de Enfermería de la Universidad Cooperativa y asistente al seminario.



Por su parte, Sandra Catalán, ponente de la Universidad de La Frontera, Chile, destacó la importancia de generar estos escenarios, “Este tercer seminario de Unillanos nos invita a reflexionar sobre disciplina y cuando uno debate y reflexiona sobre la disciplina académica, crecemos”, concluyó.

De esta manera, Unillanos, desde la Facultad de Ciencias de la Salud, continúa generando espacios de reflexión, aprendizaje y actualización académica, que le aportan un cúmulo de conocimientos en investigación para poder realizar prácticas basadas en la evidencia.

OIRI realizó Encuentro de Intercambio

de Experiencias con estudiantes y docentes que participaron en programas de movilidad en investigación

Por: María Paula Vanegas

Como es costumbre, la Oficina de Internacionalización realizó un Encuentro de Intercambio de Experiencias 2024-2, con el propósito de dar la bienvenida a los estudiantes extranjeros que se encuentran realizando su intercambio académico en Unillanos durante este semestre, y también con el objetivo de brindar un espacio para que estudiantes y docentes que participaron en programas de movilidad en investigación como el Programa IAESTE y DELFÍN compartieron su experiencia en términos culturales y científicos.

Al evento asistió la Vicerrectora Académica, Mónica Silva Quiceno y la coordinadora de OIRI, María Claudia Casasfranco, quienes en su intervención, resaltaron la importancia de estos espacios donde se tiene la oportunidad de hablar de la academia, cultura, anécdotas y recomendaciones. Así mismo, se llevó a cabo una presentación del Programa de Retención Estudiantil Universitario que se encarga de brindar acompañamiento a nuestra comunidad académica y se socializaron las actividades deportivas y culturales por parte de Bienestar Institucional.

En el conversatorio participaron los estudiantes: Anyi Lorena Castro Rojas, integrante del Semillero de investigación Filosofías e Infancias de la Universidad de los Llanos, quien realizó su estancia de Investigación en la Universidad Autónoma de Nayarit (México) del Programa DELFÍN. Camelia Rosas Máximo, de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (México), quien realizó su estancia de Investigación en la línea de Nutrición y Producción de Rumiantes mediante el programa DELFÍN. Orestis Lomis,



de KU Leuven, quien se encuentra realizando su pasantía en el Grupo de Investigación EYSI a través del programa de pasantías de IAESTE. Paula Juliana Moreno Carrillo, integrante del Semillero de investigación Equillanos, quien realizó su estancia de investigación en la Universidad Autónoma de Querétaro (México) del Programa DELFÍN. Heiller Stiben Giraldo, integrante del Semillero de investigación en Infancia y Envejecimiento (SIEN) quien realizó su estancia de investigación en la Universidad Autónoma del Estado de México, del Programa DELFÍN.

También estuvieron: Sonia Ximena Maldonado Soto, integrante del Semillero de investigación Equillanos, quien realizó su estancia de investigación en la Universidad Autónoma de Baja California (México) del Programa DELFÍN.

Ariane Tedeschi Rampazzo, de la UNICAMP (Brasil), quien se encuentra realizando su pasantía en el Grupo de Investigación ELITE a través del programa de pasantías de IAESTE. Paula Valentina Almonacid León, de la Universidad Antonio Nariño (Colombia), quien realizó su estancia de Investigación en la línea de Biotecnología en organismos acuáticos mediante el programa DELFÍN. Paula Valentina Almonacid León, de la Universidad Antonio Nariño (Colombia), quien realizó su estancia de Investigación en la línea de Biotecnología en organismos acuáticos mediante el programa DELFÍN. María Paula Salcedo Rojas, integrante del Semillero de Investigación SIAFSA, quien realizó su estancia de investigación en la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (México) del Programa DELFÍN y Dana Alejandra Martínez Maldonado, integrante del Semillero Technology for Humane Outstanding Teachers (THOT) quien se encuentra realizando su pasantía en el centro Federal de Educação Tecnológica de Minas Gerias (Brasil) a través del programa de pasantías de IAESTE.

También participaron los profesores: Juan Antonio Ramírez Merlano, integrante del grupo de Investigación sobre Reproducción y Toxicología de Organismos Acuáticos GRITOX, de la Facultad de Ciencias Agropecuarias y Recursos Naturales de la Universidad de los Llanos, asesor en la estancia de investigación del programa DELFÍN. Jairo Cuero, director del grupo de investigación EYSI, adscrito a la Facultad de Básicas e Ingenierías de la Universidad de los Llanos y asesor en el programa de Pasantías de IAESTE. Dumar Jaramillo, director del Grupo de Investigación ELITE, de la Facultad de Ciencias Agropecuarias y Recursos Naturales y asesor en el programa de Pasantías de IAESTE y Paff Sotelo Moreno, integrante del Grupo de investigación RUMINANTIA, de la Facultad de Ciencias Agropecuarias y Recursos Naturales, de la Universidad de los Llanos, asesor en la estancia de investigación del programa DELFÍN.



Estudiantes de Licenciatura en Educación Infantil

realizaron conversatorio sobre educación, innovación, retos y reflexiones globales

Por: **María Paula Vanegas**

El pasado 17 de septiembre se llevó a cabo el evento académico “Conversando el currículo desde la Educación, Innovación, Retos y Reflexiones Globales”, organizado por los estudiantes de IX semestre de la Licenciatura en Educación Infantil.

Este evento fue una iniciativa del curso “Legislación, Gestión y Currículo” de IX semestre de este programa y buscaba reunir a destacados/as, expertos/as y profesionales de la educación, tanto a nivel nacional

como internacional, para promover el intercambio de conocimientos, experiencias y enfoques en torno al diseño y la planeación curricular en la educación. Este evento estuvo dirigido a estudiantes, profesores y personal administrativo interesados en los temas mencionados.

El evento se convirtió en un espacio de reflexión colectiva y contó con ponentes nacionales e internacionales como Mág. Manuel Eduardo Hozman Mora, Licenciado en Producción Agropecuaria de la Universidad de los Llanos, especialista en Pedagogía y Docencia Universitaria de la Universidad la Gran Colombia y Magíster en Currículum y Evaluación Educacional de la Universidad de Aconcagua de Chile; Mág. Sebastián Cano Echeverry, Licenciado en Ciencias Sociales de la Universidad de Caldas y Magíster en Educación; Dr. Delfino Cruz Riviera, Doctor en Educación, Liderazgo Educativo y Currículo, actualmente es maestro de la Unidad Académica de Educación y Humanidades de la Universidad Autónoma de Nayarit en Tepic, Nayarit, México. A su vez es director del Centro Latinoamericano de Investigación, Educación, Desarrollo Social y Tecnológico A.C. Ha participado como veraniego y como Investigador en el Verano Científico y Tecnológico de Latinoamérica y el Caribe alrededor de 20-25 años y ha participado en distintos eventos y temas de Currículo a nivel internacional.

También participó Pedro Javier Rojas, Doctor en Educación Matemática por las Universidades: Distrital Francisco José de Caldas, del Valle y Pedagógica Nacional. Es máster en Matemáticas de la Universidad Nacional de Colombia y licenciado en Matemáticas de la Universidad



Industrial de Santander. Actualmente es profesor de la Maestría en Educación de la Universidad Distrital Francisco José de Caldas, profesor de la licenciatura en Educación Básica con énfasis en Matemáticas de la Universidad Distrital Francisco José de Caldas y miembro de Mescud, grupo reconocido y clasificado por Colciencias.

Sin duda alguna este evento se convirtió en una excelente oportunidad para aprender, compartir experiencias y fortalecer conocimientos con respecto al tema curricular en la educación, especialmente desde la educación infantil.

“Conversando el currículo desde la Educación, Innovación, Retos y Reflexiones Globales, fue una oportunidad única para descubrir nuevas ideas y enfoques que pueden transformar la educación”, comentó la estudiante Anyi Lorena Castro Rojas, coordinadora del evento.



Reconocimiento a Elvina Santana

en el 15° aniversario del programa de Biología



En el marco del 15° aniversario del programa de Biología de la Universidad de los Llanos, se llevó a cabo un emotivo encuentro de egresados el pasado 17 de septiembre en el auditorio Jaime Garzón del campus San Antonio. Durante el evento, se destacó la condecoración a la profesora Elvina Santana por su papel fundamental en la creación y aprobación del programa.

Por: Nataly Calderón

En su intervención, la profesora Elvina resaltó su legado en la formación de biólogos y su impacto en la comunidad académica. “En primer lugar, agradecerle a la Universidad de los Llanos por haberme llamado a este reconocimiento tan importante en mi vida, pero creo que es más significativo para el programa de Biología; hacerle un reconocimiento a su fundadora es hacerle un reconocimiento al programa, que ha sido reconocido por sus importantes aportes en apenas 15 años de funcionamiento. Además, hace solo tres años recibió su acreditación de alta calidad, lo que también es un reconocimiento al trabajo de sus profesores, estudiantes, egresados y toda su comunidad académica. Por eso estoy muy feliz.”

El evento también incluyó testimonios de egresados sobre su experiencia profesional y un conversatorio sobre el panorama laboral en biología, reafirmando el compromiso del programa con la excelencia académica.



Unillanista, así puedes participar de la Hackathon 2024

Por: **Mónica Oviedo**

La Dirección General de Proyección Social, invita a los jóvenes apasionados por la tecnología a participar de la Hackathon 2024, un evento realizado por la Alcaldía de Villavicencio que busca desafiar los límites y talento de nuestros jóvenes de los diferentes programas de Unillanos.

Hasta el 22 de septiembre estarán abiertas las inscripciones para que los jóvenes apasionados por la tecnología participen de este evento que se llevará a cabo del 30 de septiembre al 4 de octubre y busca incentivar a los jóvenes de 14 a 28 años a fortalecer sus habilidades desarrollando soluciones innovadoras y creativas a los retos propuestos para cada una de las categorías.

Los jóvenes podrán participar en equipos de máximo tres personas, en las dos categorías: amateur (para jóvenes de colegios con edades de 14 a 17 años), y junior (dirigida a jóvenes de 18 a 28 años), donde tendrán que dar respuesta a los retos propuestos en cada una de estas.

Para estos retos, los jóvenes contarán con mentores expertos en el área que los acompañarán durante todo el proceso, además podrán participar en conferencias exclusivas que serán esenciales en el desarrollo de sus ideas e iniciativas.

Los interesados en participar, pueden inscribirse a través del link <https://shorturl.at/OfiJ3m> o a través del código QR.



HACKATHON
2024

Para Inscripciones
escanea el código









50
Años

Educación sobre salud mental en la comunidad

- La educación sobre salud mental es clave para reducir el estigma, aumentar la conciencia y mejorar el acceso a los servicios.
 - Charlas educativas, talleres, ferias de salud mental, campañas de sensibilización y recursos en línea para informar sobre temas relacionados con la salud mental.
 - Temas como la prevención del suicidio, la gestión del estrés, la importancia del autocuidado, la detección temprana de trastornos mentales y la promoción del bienestar emocional.
 - Proporcionar información precisa y accesible, fomentar el diálogo abierto y ofrecer recursos de apoyo.
- Promover una comunidad más comprensiva, solidaria y empática hacia las personas que viven con problemas de salud mental.



Conoce

la manera de hacer los **requerimientos de servicios a Comunicaciones**

Desde el área de Comunicaciones estamos comprometidos con la mejora continua de nuestro proceso, de las respuestas y del seguimiento a las solicitudes, por eso, te presentamos la manera de hacer los requerimientos de servicios.

Allí podrás hacer las solicitudes para El Unillanista, publicaciones en Boletín Interno, cubrimiento de noticias o eventos, publicaciones en redes sociales, diseño de piezas gráficas, entre otros.

Ingresa a este link desde tu correo Unillanos y listo:

<https://forms.gle/KVjaZBSCesftawNT6>



Docente *Luisa Fernanda Ramírez Ríos* lideró clase espejo para la **RED CEIGAR**

Por: Nataly Calderón

En días pasados, la docente Luisa Fernanda Ramírez Ríos, del programa de Ingeniería Ambiental de la Facultad de Ciencias Básicas e Ingeniería de la Universidad de los Llanos, lideró el “Aforo y muestreo de aguas superficiales y aguas residuales” dentro del Portafolio de clases Espejo 2024 de la RED CEIGAR (Red de Conocimiento, Estudios e Investigaciones en Gestión Ambiental y Recursos Naturales).

Este encuentro se centró en la aplicación de la norma NTC IEC 17025, la cual es crucial para asegurar la competencia en laboratorios de

ensayo y calibración. La clase reunió a docentes e investigadores de diversas instituciones, fomentando un intercambio de conocimientos y experiencias en el campo de la gestión ambiental.

La participación activa de los asistentes subrayó el compromiso de la RED CEIGAR en promover la formación continua y el fortalecimiento de capacidades en la investigación sobre recursos naturales y gestión ambiental.

La Universidad de los Llanos continúa desempeñando un papel clave en esta red, contribuyendo al desarrollo de iniciativas que buscan un manejo sostenible de los recursos.

Investigadoras internacionales

en la Unidad Rural Manacacías: Workshop RUMINANTIA



Por: Zue Castro

La Unidad Rural Manacacías de la Universidad de los Llanos fue el escenario donde se llevaron a cabo actividades prácticas de investigación en el marco del Workshop RUMINANTIA: “Métodos de investigación con rumiantes en pastoreo”, dirigido por las investigadoras brasileñas Annelise Gomes Lobo y Marta Marjotta-Maistro.

Durante su visita, las expertas internacionales trabajaron junto a los estudiantes del curso de Producción de Rumiantes en actividades como el

diagnóstico de predio y hato, implementación de estrategias nutricionales y aplicación de correctivos médicos. Estas actividades permiten reforzar el conocimiento práctico en el manejo de rumiantes, involucrando a los futuros profesionales en procesos investigativos de alto nivel.

La presencia de estas investigadoras internacionales en nuestra unidad rural fortalece el compromiso de la Universidad con la investigación aplicada y brinda una valiosa oportunidad de aprendizaje para los estudiantes, conectándolos con prácticas innovadoras y expertas en el sector agropecuario.





Estudiantes de Renta Joven

siembran esperanza con programa de voluntariado

Un grupo de estudiantes del programa 'Impulso voluntario' de Renta Joven llevó a cabo la actividad simbólica "Apadrina un Árbol, Siembra Viernes de COP16" en el campus Barcelona de la Universidad de los Llanos, donde los unillanistas participaron en la siembra de árboles.

Por. Zue Castro

Este trabajo fue liderado por el Área de Promoción Socioeconómica de Bienestar Institucional Universitario (BIU) y articulado con los profesionales ambientales del Sistema de Gestión Integral (SIG), Prosperidad Social y Cormacarena, quienes brindaron apoyo técnico y logístico.

La estrategia de voluntariado busca que los jóvenes del programa aporten sus conocimientos, energía y habilidades en acciones solidarias y altruistas que contribuyan al desarrollo de sus entornos. Las actividades están enfocadas en la preservación del medio ambiente,

bienestar animal, acompañamiento psicosocial, fortalecimiento de la ciudadanía, mejoramiento de espacios comunitarios, entre otras iniciativas.

Previo a esta actividad, los estudiantes habían recibido talleres en liderazgo, trabajo comunitario y medio ambiente, en conjunto con la Secretaría de Medio Ambiente y el Ministerio de Ambiente y Energía, lo que les permitió realizar esta labor con un fuerte sentido de responsabilidad y compromiso con su entorno.

#Esto Es Bienestar

Un minuto para la equidad de género:

Una iniciativa por entornos seguros en la U



Por: Zue Castro

La Universidad de los Llanos, a través del Programa de Retención Estudiantil Universitaria (PREU) de Bienestar Institucional Universitario, está llevando a cabo la estrategia denominada 'Un minuto para la equidad de género', cuyo objetivo es reforzar la conciencia y el compromiso institucional hacia la equidad de género y la creación de entornos seguros para toda la comunidad universitaria.

En el marco de esta estrategia, se ha implementado un juego interactivo llamado 'Ruta Rosa', diseñado para reforzar la información sobre la Ruta de Atención Institucional frente a todo tipo de violencias. Esta dinámica, además de fomentar la participación activa de los estudiantes, les ofrece un espacio divertido y educativo, donde aprenden de manera lúdica los protocolos y herramientas disponibles para prevenir y actuar frente a situaciones de violencia.

La 'Ruta Rosa' ha sido llevada a cabo en diferentes espacios universitarios, contando con una excelente acogida por parte



de la comunidad estudiantil en los campus Barcelona y San Antonio. A través de esta iniciativa, la Universidad de los Llanos reitera su compromiso con la equidad de género y el bienestar integral de su comunidad, promoviendo el respeto y la seguridad para todos.

Conoce más de la Ruta Rosa aquí: <https://youtu.be/3T2--q-2yiw?si=0HvJ6zEqg9YmUjWT>

**#Esto
Es Bienestar**

¡Nueva oferta para participantes de Renta Joven en el Meta!

Por: Zue Castro

Gracias al trabajo conjunto con el Grupo de Intervención Territorial (GIT) de Alianzas y Cooperación, se ha articulado una valiosa oportunidad para los estudiantes participantes del programa Renta Joven en el departamento del Meta. En alianza con la Fundación Bancolombia, se ofrece el curso 'Cuentas sin Cuento', una iniciativa diseñada para impartir educación financiera de manera práctica y accesible a través de la aplicación WhatsApp.

Este curso tiene una duración de ocho semanas, durante las cuales los participantes deberán disponer de 15 minutos diarios para completar las actividades, cubriendo temas clave como el manejo del dinero, ahorro e inversión, manejo de deudas y finanzas para negocios o emprendimientos.

Al finalizar el curso, los participantes recibirán una certificación de la Universidad EAFIT, avalando su compromiso y desempeño en esta importante capacitación.

Inscripciones abiertas en el siguiente enlace: <https://forms.office.com/r/J4guS6eMcM> (Seleccionar la opción Prosperidad Social – Renta Joven en la pregunta 5).

1 Temas clave

Aprenderás sobre manejo del **gasto, ahorro, deuda responsable y finanzas del negocio.**



Modalidad

2

El curso se realizará a través de un grupo de **WhatsApp**, que funcionará como nuestro salón de clases virtual.

3 Flexibilidad de horario

No te preocupes por el tiempo, **no tenemos un horario fijo.**



Dedicación diaria

4

Solo necesitas dedicar de **15 a 30 minutos diarios**, cuando tú puedas, para ir avanzando.



Además, si cumples con los requisitos, podrás recibir un certificado avalado por la Universidad EAFIT, que puedes adjuntar a tu hoja de vida como educación no formal. **¡Y lo mejor de todo es que es completamente gratis para ti!**



GRAN CAMPAÑA DE RECOLECCIÓN DE RESIDUOS POSTCONSUMO EN EL MUNICIPIO

UNILLANOS VILLAVICENCIO

Te invitamos a participar, entregando los siguientes tipos de residuos considerados peligrosos:



Envases vacíos de plaguicidas de uso agrícola



Canecas metálicas



Bolsas aluminizadas



Cajas y embalajes



Envases de litro bidones, tapas.

Recuerda: **3X** HAGA TRIPLE LAVADO



Inutiliza



Clasifica



Entregar en rutas



Medicamentos veterinarios vencidos o parcialmente consumidos



Medicamentos humanos vencidos o parcialmente consumidos



Envases vacíos de plaguicidas de uso doméstico



Envases vacíos de plaguicidas de uso en mascotas

Residuos Reciclables:

Limpios, secos y separados



Cartón



Papel



Metal



Vidrio



Plástico

Viernes **04** DE OCTUBRE
DE 2024
Hora: 9:00 a.m a 12m

• Punto postconsumo
UNILLANOS

Para mayor información: 3102538361 Coordinadora de la zona

INVITAN:



FUNDACIÓN
BIOENTORNO
El Trabajo en Armonía con el Ambiente



UNIVERSIDAD
DE LOS LLANOS

Años




Conoce la importancia de la organización de archivos

¿Qué permite la organización de archivos?
Permite depurar, conservar y verificar los documentos que deben ser guardados, de acuerdo a las tablas de retención documental de cada dependencia.

¿Quiénes están a cargo de la organización de los archivos?
Todos los funcionarios o servidores públicos de la Universidad de los Llanos responden por la integridad, autenticidad, veracidad y fidelidad de la información a su cargo.

Además de la organización, conservación y custodia de los documentos, así como la entrega de inventarios al momento de trasladarse o desvincularse de su puesto de trabajo.

Continúa con los siguientes pasos:

1. Verifica la Tabla de Retención Documental (TRD).
2. Clasificar los documentos según TRD.
3. Archivar cronológicamente en las respectivas carpetas.
4. Rotular las carpetas (según instructivo).
5. Organizar en los archivadores dispuestos en cada dependencia.
6. Solicitar a la Oficina de Archivo el descarte de los documentos que han perdido sus valores primarios y no adquieren valor secundario, según las TRD.
7. Actualizar el inventario documental.

Unillanos, Cualificación Académica y Acción Social




Convocatoria IAESTE 2025 para docentes de Unillanos

Dirigido a:
Docentes que se encuentren desarrollando un proyecto de investigación o que sean coordinadores de laboratorios y que busquen tener a un estudiante extranjero que pueda realizar su pasantía por un periodo de 8 a 12 semanas durante el año 2025.

Las pasantías son remuneradas y están a cargo de la Oficina de Internacionalización OIRI

¡Los interesados deben diligenciar un formulario en excel con la descripción del perfil y el objetivo de la pasantía! Para mayor información: oiri@unillanos.edu.co

Convocatoria abierta hasta el

27 sep de 2024

Unillanos, Cualificación Académica y Acción Social



15 años del Programa de Biología

Sep 26 y 27 Campus Barcelona

Sep. 26

- 6:00 - 8:00 Avistamiento de aves
- 9:00 - 12:00 Conversatorio sobre el campo laboral en biología nacional e internacional
- 8:00 - 12:00 Taller sobre insectos inmaduros: una aproximación hacia su Taxonomía y Ecología-MHNU-Cupos Limitados
- 13:00 - 15:30 Stands Semilleros de Investigación
- 14:00 - 16:00 Taller sobre insectos inmaduros: una aproximación hacia su Taxonomía y Ecología-MHNU-Cupos Limitados
- 16:00 - 21:00 Actividades en campo

Sep. 27

- 9:00 - 12:00 ¿Culpable o inocente? genética forense"- Semillero de investigación Genevol
- 10:00 - 14:00 Gymkana Olimpiadas Biología Concurso de Fotografía Flora y CEB Concurso de Ilustración

Unillanos, Cualificación Académica y Acción Social



CARRERA POR LA SALUD 3K

¡VEN CON TU PERRO!



INSCRIPCIONES Sep 6 al 13



SEP 21 INICIO 8:00 A.M. Pista de atletismo, campus Barcelona
Más información: 314 399 2506

#Esto Es Bienestar

Unillanos, Cualificación Académica y Acción Social



25 de septiembre

SEMINARIO WEB

Abordaje de los **PROBLEMAS CARDIOLÓGICOS**

25 - 26 de septiembre

- 19:00 (Bolivia)
- 18:00 (Colombia)
- 17:00 (México)

VIRTUAL




26 de septiembre

ORGANIZAN:

UNIVALLE SANTA CRUZ BIOQUÍMICA Y FARMACIA

UNIVERSIDAD DE LOS LLANOS

UVP UNIVERSIDAD DEL VALLE DE PUEBLA QUÍMICO FARMACOBIOLOGO



Festival de la Salud

Oct **21^{al} 25**

Tamizaje en pruebas rápidas para

VIH, sífilis y hepatitis B

Inscripción:



<https://forms.gle/2wJhHZxuceJMSLSH7>

Requisitos:

1. Ser mayor de 16 años
2. Haber iniciado vida sexual
3. Presentar documento de identidad el día asignado para el tamizaje

Unillanos, Cualificación Académica y Acción Social



Festival de la Salud

Oct **21^{al} 25**

Tamizaje citología cervicouterina

Inscripción:



<https://forms.gle/YDzt3UsHVhrNLekv6>

Requisitos:

1. Haber iniciado vida sexual
2. No tener sangrado menstrual
3. No haberse aplicado cremas vaginales u óvulos intravaginales, 8 días antes de la toma de la prueba.
4. No haber tenido relaciones sexuales 2 días antes de la toma de la prueba.

Unillanos, Cualificación Académica y Acción Social



UNILANISTA

Rector: Charles Arosa Carrera / Secretario General: Giovanni Quintero Reyes
Coordinador Comunicaciones: Jorge Fernández Gutiérrez

Editora: María Paula Vanegas / Redactores: Zue Castro, Valentina Vivas, Dumar Parra, María Paula Vanegas, Nataly Calderón
Audiovisuales: Sebastián Rave, Alejandro Peñaranda,

Diseño: Elder Cortés, Maicol Mateus

Universidad de Los Llanos
2024